



## きよくじつたんこうしょう 「旭日単光章」を受章されました

元市議会議員の<sup>たかざわよしお</sup>高沢良夫さんが、高齢者叙勲「旭日単光章」を受章されました。12月28日、齊藤市長より、勲記および勲章をお渡ししました。受章おめでとうございます。

## 企業版ふるさと納税の寄附をいただきました

12月27日、市に100万円の寄附をいただいたアイル・コーポレーション株式会社(さいたま市)の<sup>まちだてつお</sup>町田哲雄社長へ、齊藤市長から感謝状をお渡ししました。いただいた寄附は、市の将来を担う子どもたちへの英語教育の充実のため、中学校英語技能検定取得推進事業に活用させていただきました。市のまちづくりへのご支援、誠にありがとうございました。



## ポストの上の置き土産

1月6日、市内でも久しぶりに雪が積もりました。雪遊びを楽しんだお子さんも多いのではないのでしょうか。翌日にはすぐに溶けてしまいましたが、朝、市役所パスロータリーのポストの上に、こんなかわいい置き土産がありました。

## 全国の小中学生たちと議論を展開！

1月22日、文部科学省主催「令和3年度全国いじめ問題子供サミット」がオンライン開催され、全国から130人を超える小中学生が出席しました。「コロナ禍の学校生活で、私たちが感じた想い」をテーマにグループ協議、取組発表などを通して、じっくり考え議論しました。本市からは、<sup>はらまなみ</sup>原真奈美さん(富士見中1年)が参加。自らの考えをしっかりと全国の仲間に向け発信しました。





## サッカーって楽しいな♪

1月26日、鶴ヶ島第一小学校の3・4年生がJFAキッズプロジェクトの一環としてサッカー指導を受けました。このプロジェクトは日本サッカー協会(JFA)が都道府県サッカー協会とともに、ボール遊びなどを教える取組です。準備運動の後、子どもたちはボール同士を重ねたり、足の裏でボールをなでるように扱うなど、ボールと仲良くなることから開始。最後には試合をして、得意な子もそうでない子も真剣に、そしてとても楽しそうに取り組んでいました。コーチの杵渕さん、佐々木さん、板橋さんのユーモアあふれる指導に、子どもたちは大興奮!!「楽しかった」「もっとやりたい」との声があがりました。

## 米こうじからの手作り味噌講習会

1月28日から30日、農業交流センターにて手作り味噌講習会が開催されました。初日は蒸したお米にこうじ菌をまぶし、温度が冷めないうちに醗酵機へ。2日目はこうじを切り返し、3日目にこうじとゆで大豆を混ぜて樽に仕込みます。米こうじから手作りするお味噌の味は格別で、参加者の半数はリピーターとのこと。10月末の完成が楽しみです。



## もうすぐ春ですね

1月28日、農業交流センターで紅梅が数輪開花していました。まだまだ寒さの厳しい時期でしたが、甘い香りの蟬梅や紅梅の花に、春の訪れを感じました。桃に桜、菜の花と春の花だよりが待ち遠しいですね。

## 2年半ぶりの本のリサイクル市

2月4日から6日、中央図書館にて本のリサイクル市が開催されました。一般書・雑誌・児童書・紙芝居など全て1冊50円で販売。「図書館のチラシで開催を知り、子どもの本を探しに来ました。1冊50円でたくさん買って嬉しい」と話すお母さんも。皆さん宝探しのように本を見つけ、両手にたくさん抱えてレジに向かっていました。

